

# かけはし



伊賀市立三訪小学校だより  
2024年6月24日 No.7  
発行責任者 高橋 昌史

## プール開き 水泳指導開始

6月20日(木)は、1年生と6年生が、一緒にプールに入りました。水泳指導の開始です。1年生の子どもたちは6年生とペアになって、水遊びを楽しみ、だんだん水に慣れていきました。6年生も1年生のお世話をしっかりしながら、久しぶりの水泳の授業を楽しんでいました。今後、暑さ指数を計測し、日陰での休憩と水分補給をするなどの熱中症対策を行いながら、水泳の授業を行います。



## PTA教養部主催 人権講演会

6月18日(火)、5・6年生を対象とした、PTA教養部主催の人権講演会を行いました。反差別人権研究所みえの中村尚生さんを講師に迎え、ネットモラルについてお話し



いただきました。スマホの使い方を考えることや友だちとのつきあいや関わりを大事にしてほしいことなど、身近な例を交えながらわかりやすく教えていただきました。また、感想を伝える場面では、「ゲームの依存症にならないように、時間を守って使いたい。」「ルールを守らなければ、友だちを傷つけることもあるので、気をつけたい。」「ラインでのいじめに気が付けば、自分が止めたい。」など、多くの子どもたちが感想を返していました。また、ご家庭でも、ネットモラルについて、子どもたちと話し合う機会をもっていただけたらと思います。

## 通級指導教室「すてっぷ」の学習について

通級指導教室は、週あたり1回、1~2時間程度、特別の支援が受けられるシステムです。集団の中で十分に力を発揮できない子どもたちの心の安定を図りながら、一人ひとりの特性に応じた指導を行います。

実施形態は2つあり、「通級教室のある学校に通って教えてもらう(他校通級と言います)」方法と、「三訪小に通級指導の先生に来てもらって教えてもらう(巡回通級と言います)」方法があります。令和8年度からは、どの学校においても整備されていきますが、三訪小学校が伊賀市におけるモデル校となりました。基本的には、上野西小学校の通級指導教室「すてっぷ」に、毎週決められた曜日の放課後、保護者の方に児童を送迎してもらいます。ただし、送迎が難しい場合には、授業時間内に、三訪小学校内に設置する教室「すてっぷ」で、上野西小学校の先生に来ていただき、通級指導を受けることができます。

2学期より、通級指導教室「すてっぷ」の学習を行う予定です。関心のある方や、ご相談のある方は、学校までご連絡ください。